



federación de sanidad y sectores  
sociosanitarios de Castilla y León

# te informa de ...

ccoo informa 6 ccoo informa 6 ccoo informa 6 ccoo informa 6 ccoo informa 6

## **La consejería de sanidad organiza cursos para enseñar a sus trabajadores a privatizar sus propios servicios**

**En Marzo, Sacyl realizará un curso en el Hospital de Burgos  
que enseñará cómo se externalizan servicios hospitalarios  
como Hostelería o Lencería**

3 de Marzo de 2014

Con fondos para la Formación Continuada que pagan los propios trabajadores y sin que esa acción formativa pasase a negociación por la Mesa Sectorial, Sacyl organiza cursos para que los empleados públicos de los centros sanitarios aprendan a privatizar sus propios servicios y puestos de trabajo.

CCOO considera impresentable que la Administración Sanitaria, con sus responsables políticos a la cabeza, insistan machaconamente que en Castilla y León los centros sanitarios y los servicios son y serán públicos, mientras hacen justamente lo contrario.

La experiencia del único hospital privatizado de Castilla y León, que supuso en su construcción y puesta en funcionamiento un gasto final muy superior al que inicialmente se dijo a los ciudadanos, parece ser que se va a exportar al resto de la comunidad, a la vista de a quiénes se dirige este curso, en un paso más, pero constante, de recortar los servicios públicos, en este caso del ámbito sanitario.

CCOO con este motivo, ha dirigido en la mañana de hoy un escrito a la Consejería exigiendo la retirada del curso y de cuantos otros con los mismos fines se tengan ya listos para impartir entre sus profesionales, al tiempo que rechaza ésta y cualquiera otra medida encaminada a la privatización de servicios públicos en Castilla y León.

**Si deseas ampliar esta información, acude a nuestras secciones  
sindicales**

**Defiende tus intereses con CCOO**